
 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 25 AVRIL 2024 

 

 
Présents : C. BAINIER, P. LAVERGNE, P. AUBERT, F. CLERC, I. DE SANTO, H. FRANÇOIS, C. DEVANTOY, D. 

NICOLAS, C. BEAUVISAGE 

Absent excusé : B. CESCA qui a donné procuration à H. FRANÇOIS. 

 

Nomination d’un (e) secrétaire de séance : Isabelle DE SANTO. 

Approbation du dernier compte-rendu du conseil municipal du 04/04/2024 : Adopté à l’unanimité 
 

Ordre du jour : Programme de repeuplement de la parcelle n°8.  

L’ONF assistera à cette réunion afin de nous présenter le programme de repeuplement de cette parcelle, 

nous avions déposé un dossier de demande de subvention et nous sommes éligibles à celle-ci, nous 

devons finaliser le dossier en signant divers documents d’où l’objet de cette réunion. 

∞∞∞∞∞∞∞∞ 

Acceptation du devis pour montage du dossier de 1 881.00€ ainsi que le devis pour le repeuplement 

de la parcelle 8 (3000 plants) pour un montant de 15 505€ 

Adopté à l’unanimité 

 

Autoriser l’ONF a déposé un dossier de demande de subvention auprès de l’ADEME au taux maximal 

autorisé soit 80% (tout en sachant qu’en général il est possible d’obtenir entre 50 et 60% de 

subventionnement) 

Adopté à l’unanimité 

 

Certification de la gestion durable de la forêt communale (cotisation d’un montant de 45€ environ 

pendant 5 ans). La cotisation s’élève à 45€ environs/an. 

Adopté à l’unanimité 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

• Pour info, Christine informe les conseillers que ce week-end les motards de « une rose, un 

espoir » seront de passage sur notre commune. 

 


